

# 泉佐野市農業祭

## 農業祭が開催されました

昨年12月3日(土)、レイクアルスタープラザ・カワサキ広場（泉の森広場）で泉佐野市農業祭が開催されました。このイベントは、生産者と消費者の交流を通じて、市民に安心・安全で良質な地場農産物をPRするとともに、農業の振興と賑わいのあるまちづくりを目的として開催しています。

問合せ先 農林水産課



農産物品評会の表彰式、「ひねの保育園」の園児鼓笛隊による演奏会、特産品相互取扱協定の締結自治体による特産品PR、フォークロックの演奏を行いました。



農産物品評会表彰式



ひねの保育園



特産品PR



フォークロックの演奏



地域経済の活性化と地場特産品の普及のため、全国の自治体と「特産品相互取扱協定」の締結を進めています。農業祭当日には、香川県坂出市の綾宏市長（右）にお越しいただき、新たに特産品相互取扱協定を締結しました。



農産物品評会や農家生活改善グループなどによる模擬店、4Hクラブ（若手農業者の会）によるもちつき、大阪泉州農業協同組合による野菜即売会などで賑わっていました。



府立佐野工科高校による木材利用の展示や動物と親しむコーナー、手作り体験コーナーなどに、たくさんのお子どもたちが参加していました。



### ★特産品相互取扱協定の締結自治体も出店していただきました★

各自治体のブースでは、観光や特産品のPRが盛大に行われ、特産品の試食・販売には行列ができていました。



香川県坂出市



徳島県阿南市



兵庫県淡路市



岩手県大船渡市



大阪府柏原市



和歌山県紀の川市



奈良県葛城市